



## 泉が丘中だより

令和6年度 第3号

教育  
目  
標

- 1 情操や感性が豊かで個性のある生徒
- 2 自主的に学び創造性に富む生徒
- 3 心身ともに健康で実践力のある生徒

○ 「生徒総会」が行われました。

6月5日（水）に「Google meet」を利用した「生徒総会」が行われました。生徒会役員等は会議室で、他の生徒は各教室で行いました。このようなやり方は、コロナ感染症対策で行ってきたものですが、新しい試みが続けるといことで今年度もこのような形での開催となりました。今後も単にコロナ前に戻すのではなく、よりよい方法を考え実行してほしいと思います。

【生徒会役員の皆さん】



【各教室に配信中】



【教室のようす①】



【教室のようす②】



【教室のようす③】



【総会資料は PDF】



○ 生徒会朝会で部活動の激励会が行われました。

部活動激励会が6月12日（水）にテレビ放送で行われました。運動部から文化部までこの夏に行われる大会やコンクールなどに対する意気込みを発表しました。各部とも工夫した発表となっており、各部の熱意が伝わる内容となっていました。各部とも結果はどうかあれ、全力を尽くして頑張してほしいと思います。

【会議室でのようす①】



【会議室でのようす②】



【教室でのようす】



○ 部活動の総合体育大会が開催されました。

部活動の総合体育大会が6月24日(月)から7月7日(日)にかけて開催されました。昨年度から春の大会がなくなったということで、この時期に行う大会はこの大会のみとなりました。準備や片付け・応援等でチームをサポートした生徒、部員のために熱心に指導した部活動顧問、そして、日々のご支援と熱い声援を送ってくださった保護者の皆様のお陰で、「チーム泉が丘」は一丸となって大会に臨みました。生徒たちは、練習の成果を精一杯発揮し、全力を尽くして活躍してくれました。

【 野球 】



【サッカー】



【 陸上競技 】



【 弓道 】



【バスケットボール】



【ソフトテニス】



【 剣道 】



【バドミントン】



【 卓球 】



【宇河地区大会 県大会出場（団体・個人）】

- ソフトテニス 女子個人1組
- 弓道 男子個人 女子個人
- 陸上競技 男子3名 女子4名
- バドミントン 男子団体 男子ダブルス1組
- 剣道 男子団体 男子個人1名 女子個人1名
- 卓球 男子団体 男子シングルス4名 男子ダブルス3組
- 水泳競技 男子9名 女子1名
- バスケットボール 男子団体

